



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

polres Purwakarta Lakukan Pengamanan Kampanye Calon Gubernur Jawa Barat

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.FR.N.CO.ID

Sep 29, 2024 - 06:52



PURWAKARTA - Demi menjaga keamanan dan ketertiban pelaksanaan Kampanye Calon Gubernur, Ahmad Syaikh di Kabupaten Purwakarta, Polres Purwakarta kerahkan sejumlah personel pengamanan, pada Sabtu, 28 September 2024.

Kegiatan kampanye di wilayah Kecamatan Jatiluhur itu juga hadir Calon Wakil Bupati Purwakarta, Pipin Sopiyan yang diusung oleh Partai PKS dan Nasdem,

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah melalui Kasi Humas, AKP Enjang Sukandi mengatakan, pengamanan ini dilakukan untuk menjaga ketertiban dan mencegah potensi gangguan keamanan selama kampanye berlangsung.

"Kami telah menyiapkan pengamanan berlapis untuk memastikan kegiatan kampanye ini berjalan aman dan tertib. Personel kami dari berbagai satuan, termasuk Samapta, Intelkam, dan Lalu Lintas, disebar di sepanjang rute kampanye untuk mengantisipasi segala bentuk gangguan keamanan" Ujar Enjang.

Dengan tujuan menciptakan suasana yang kondusif, lanjut dia, Satgas Ops Mantap Praja Lodaya 2024 menurunkan personel di berbagai titik strategis sepanjang rute kampanye dan di area keramaian tempat calon melakukan interaksi dengan warga.

"Pengamann ini meliputi pengawalan terhadap calon, pemantauan lalu lintas, hingga patroli di lokasi yang dianggap rawan. Masyarakat diimbau untuk tetap menjaga ketertiban dan tidak terpancing provokasi yang dapat mengganggu jalannya kampanye," ucap Enjang.

Selain itu lanjut dia, Polres Purwakarta menekankan pentingnya netralitas seluruh personel dalam pelaksanaan tugas pengamanan Pilkada.

"Setiap anggota Satgas Ops Mantap Praja telah dibekali arahan khusus untuk bersikap netral dan profesional dalam menjalankan tugasnya. Ini merupakan bagian dari komitmen kami untuk menjaga proses demokrasi berjalan dengan baik. Pengamanan kampanye ini akan dilakukan setiap paslon Bupati maupun Gubernur yang melakukan kampanye di Kabupaten Purwakarta," ucap Enjang.